

Bulletin de l'Archiconfrérie

Affiliation. — Nous avons encore à annoncer à nos lecteurs, pour le mois de décembre dernier, une nouvelle affiliation. C'est celle de St Godefroid (Rimouski) par les soins du Rév M. Beaulieu. L'année 1898 a donc vu l'Archiconfrérie s'augmenter de 13 nouvelles affiliations de paroisses, dont 6 au Canada, et 7 aux États.

Exercices pour les réunions. — Nous avons déjà annoncé aux membres de l'Archiconfrérie que nous les tiendrions au courant de ce qui regarde l'Association dans les nombreuses paroisses affiliées. Nous donnons ci-après la manière générale dont se font les réunions mensuelles de l'Archiconfrérie.

Le matin. — Communion des associés.

L'après-midi ou le soir. — 1° Récitation de l'une ou l'autre dizaine du chapelet; puis quelques prières.

2° Annonce des Indulgences, des grâces obtenues, et recommandation des intentions, suivies de 3 *Ave Maria*, avec l'invocation: O Bonne sainte Anne, priez pour nous.

3° Courte instruction.

4° Renouvellement de la consécration. Le Directeur lit à haute voix l'acte de consécration, et tous les associés le redisent dans leur cœur.

5° Salut solennel et cantique.

Echo des Missions. — Durant le mois de novembre dernier, deux de nos Pères de Sainte-Anne de Montréal, les RR. PP. Savard et Simard, ont prêché les saints Exercices de la Retraite dans la paroisse de Saint-Aimé, au diocèse de Saint-Hyacinthe. Cette paroisse est affiliée à l'Archiconfrérie depuis quatre ans. Voici le beau témoignage que nous a envoyé, au sujet de cette Retraite, le Rév. M. Godard, curé de la paroisse: « Le passage des Révérends Pères Savard et Simard a fait ici beaucoup de bien. Deux dévotions surtout en ont singulièrement profité: Le chemin de la Croix, et le culte de la Bonne sainte Anne. »